

El Partido Comunista Chileno reafirma su fe en el Frente Popular

El histórico manifiesto lanzado el 7 de noviembre por la Internacional Comunista, y que publicamos en este número de "Principios", ha provocado comentarios interesados y sospechosos, que hablaban de un posible retiro del Partido Comunista chileno del Frente Popular. Nuestro Buró Político ha desmentido estas descabelladas afirmaciones con la declaración que insertamos en seguida:

1. El Partido Comunista de Chile expresa su apoyo entusiasta y decidido al documento mencionado, pues en él se hace un llamamiento a la lucha de la clase obrera y de todas las fuerzas democráticas del mundo contra la guerra imperialista y por la paz, y en defensa de la Unión de las Repúblicas Socialistas Soviéticas, baluarte de la paz, de la libertad y el socialismo de los trabajadores de todos los países.

2. El Partido Comunista de Chile subraya el hecho de que, en el documento mencionado, la Internacional Comunista reafirma su posición en favor de la creación de un poderoso movimiento de Frente Popular en todo el mundo contra la guerra y la reacción, y tal Frente Popular debe realizarse con todos los trabajadores socialistas, radicales y republicanos sinceros, que están de acuerdo con la defensa de la paz y la libertad. Esta actitud, por cierto, es consecuente con los intereses del proletariado mundial, y es tan amplia como sea posible para organizar la lucha victoriosa contra las camarillas del imperialismo mundial, que ha desatado la guerra de rapiña. Naturalmente, sería absurdo y ridículo pretender que se pueda defender la paz con los dirigentes traidores de la socialdemocracia y de los partidos pequeñoburgueses que se entregan con armas y bagaje a su respectivo imperialismo para empujar esta carnicería atroz, que siembra la ruina, el hambre y la muerte entre los trabajadores. La actual manzanera es el resultado, precisamente, de la obra de disgregación y de traición que han realizado esos jefes contra el Frente Popular, en Francia y España, y que ha abierto el camino a los incendiarios de la guerra.

3. El Partido Comunista de Chile rechaza, con indignación, a los que, pretendiendo basarse en el documento de la Internacional Comunista, desearían que el Partido Comunista repudiara el Frente Popular o su alianza con el Partido Radical y el Partido Socialista. Sólo los reaccionarios y sus agentes pueden suponer que el Partido Comunista se rige por instrucciones que vienen del extranjero. El PCCH, se rige soberanamente por las decisiones de su Congreso y por las resoluciones del Comité Central. Esto no debilita para nada nuestra afiliación a la Internacional Comunista, ni

nuestra fervorosa admiración hacia el país del socialismo victorioso. Y el PCCH elabora su conducta política de acuerdo con las particularidades del país, tomando en cuenta las características de su evolución histórica y la relación entre las fuerzas sociales. Por consiguiente, el Partido Comunista reafirma su adhesión al Frente Popular, pues esta organización política sostiene un programa de paz, de libertad y de bienestar popular. Para servir a nuestro pueblo y a la clase obrera chilena, no necesitamos ni recibir órdenes del extranjero, ni necesitamos copiar ningún ejemplo del exterior.

4. La actitud del PCCH, respecto a los Partidos Radical y Socialista, así como respecto a los demás aliados del F. P., está determinada por el pacto del Frente Popular. Y como el Partido Comunista es Partido de lealtad y honestidad, cumple y cumplirá siempre sus deberes hacia todos los que, en conjunto, sostienen la bandera de la paz y la emancipación nacional. Cualquiera analogía que los adversarios quisieran hacer entre los radicales y socialistas chilenos y los de otros países, carecería de fundamento y de seriedad, pues los radicales y socialistas chilenos aman la paz y repudian la guerra imperialista, luchan por la democracia y la libertad y repudian a la reacción y el fascismo, trabajan por la liberación nacional, y combaten al imperialismo internacional; de modo que los crímenes que los Daladier y los Blum cometen en Francia u otros en diversos países, no pueden ser imputados a ellos, que adoptan una justa posición de lealtad al programa jurado solemnemente el 25 de octubre.

Por lo demás, la reacción no conseguirá dividir el Frente Popular, respecto a la política internacional, pues éste, como verdadera organización democrática, adopta una posición justa en lo referente a la guerra imperialista, propugna el restablecimiento de las relaciones diplomáticas y comerciales con la URSS, como quedó en evidencia en los numerosos actos públicos que el Frente Popular realizó en Santiago y en provincias, con motivo de la conmemoración del 7 de noviembre.

5. Finalmente, el Partido Comunista chileno declara que, así como fueron desenmascarados los enemigos del pueblo cuando decían que los comunistas trabajaban a favor de la creación del Frente Popular "por órdenes de Moscú", así también resultarán completamente fracasadas sus expectativas y esperanzas de que, ahora, también por órdenes de Moscú, quisiéramos destruir el Frente Popular de la Paz, la Democracia y la Emancipación Nacional. El Buró Político reafirma solemnemente su adhesión al Frente Popular y al Gobierno, presidido por don Pedro Aguirre Córdá, que, desde el Poder, lucha por cumplir el programa prometido al país y aprobado por la voluntad nacional el 25 de octubre de 1938.

(Firmado). — Por el Buró Político: C. Contreras Labarca, secretario general.